

歯科医師会だより90号

法人化に関して、銀行口座の変更や関係機関への通知など細かい仕事がほぼ終了しました。あとは定款施行規則を作成することが残されていますが、これは玉野井先生に委員長をお願いし定款施行規則検討委員会によって現在進行中です。予定では11月中に定款施行規則（案）が作成され、12月に会員の皆様に目を通していただき、そしてご意見をお聞きしたいと思います。法人化に関してはもう少しだけ皆様ご協力お願いいたします。

またそれ以外の事業も毎月ございますので、こちらについてもご協力の程よろしくお願いいたします。とりあえず決定している今後の事業の日程を以下に記します。

夏期懇親会；8/28（水）18：00～サッポロビール仙台ビール園

保健所立ち入り検査に関する講習会；9/11（水）19：00～県南中核病院 2F 講堂

学術講演会；10/12（土）17：30～ホテル原田

第1回歯と口の健康まつり大河原大会；10/20（日）9：00～おおがわらオータムフェスティバル

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志

令和6年度 第2回 仙南歯科医師会 理事会

令和6年8月7日（水）19：00～21：30

歯科医師会室・Web

会長	副会長	副会長	専務	常務	常務	会計	医療管理	地域保健	社保
千木良	目黒	小田部晃	飯淵信	井上	小屋	菅野真	西村	前田	清原憲
○	●	○	○	●	●	●	●	●	●
学術	在宅歯科	学校歯科	広報	総務	監事	監事	オブザーバー	事務局	
平井丈	武者	後藤拓	伊藤利	関根	小野	玉野井	小田部岳	鈴木	
●	●	○	●	●	●	●	●	○	

○：歯科医師会室 ●：Zoom

次 第

0. 商品説明会 GSK CHJ 亀川田 愛様

従来の成分である硝酸カリウムに加え新たに乳酸アルミニウムを配合した新しいシュミテクトについて商品説明。試供品は執行部でお預かりしており、夏期懇親会の席で配布予定。

1. 開会 専務理事 飯淵 信也

2. 挨拶 会長 千木良 尚志

おばんでございます。商品説明会に参加してくださり、今日はありがとうございました。おかげで大河原のオータムフェスティバルの中で開催する第1回仙南歯科医師会「歯と口の衛生週間事業」の時に、サンプル200個を頂けます。今日は協議というよりも報告が多く、なるべく9時には終わらせたいと思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。

3. 各地区報告

①柴田 7月31日に柴田郡デンタル会総会を開催、デンタル会会則について承認いただいたことを報告。

②白石 7月18日に三師会役員会に出席、9月の講演会は能登半島地震の救護班を務めた先生に講演を

していただくことになったことを報告。白石支部の解散時分配金を七ヶ宿町にお振込みしたことを報告。

③角田 8月17日に角田歯会を開催予定であることを報告。

4. 協議事項

1) 定款施行規則検討委員会に関して（玉野井先生）

7月26日に開催した第1回仙南歯科医師会定款施行規則検討委員会について報告。定款施行規則検討委員会の方針等について説明があり、その中にあった役員報酬および準会員について協議を深めた。

2) その他

なし。

5. 報告

1) 会長（千木良先生）

8月24日に開催される第2回若手歯科医師活躍推進意見交換会について報告。

2) 副会長

なし。

3) 宮歯理事（小屋先生）

7月25日に出席した第4回宮歯理事会について報告。決議事項の第1号から第3号議案すべて承認可決された。新入会員は仙台1名、岩沼1名。障がい児・者歯科保健・医療体制整備事業は令和6年で打ち切りが決定。行動規範制定検討委員会を設置する方針となった。「宮城県健康な口とよい歯の学校表彰」の最優秀賞に川崎町立川崎小学校が選ばれ、特別支援学校の部の宮城県立角田支援学校白石校と共に全国推薦されるとのこと。

4) 宮歯常務理事（小田部岳先生）

青申関連として仙台国税局と仙台北署に挨拶に伺ったことを報告。税務署は毎年人事異動があるため毎年挨拶に伺っている。会長、専務と共に大河原税務署に表敬訪問を予定していることを報告。令和6年度歯科簿記講座が開催されることを報告。ベースアップ賃上げとそれに伴う節税について近々資料を周知する予定。

5) 専務理事（飯淵信先生）

7月18日に法人の登記が完了したことを報告。7月20日に開催した県南合同役員会について報告。議事録の作成と会長・監事の記名捺印について報告。共済申請書の書式について報告。佐藤成美先生と大竹義雄先生の入会金・共済金について報告。8月28日の夏季懇親会について報告。宮歯共同組合の支部説明会について報告。会員周知方法のアンケート集計結果と出欠確認方法について報告。令和7年新年会の日程について報告。休日当番の時間別患者実態調査について報告。奥田まゆみ先生のご尊父逝去に関する弔慰金・供花・弔電について報告。宮歯在宅部会からの「障害児者口腔ケア支援者研修事業」開催の依頼について報告。

6) 委員会

○学校歯科・後藤拓先生

7月26日に出席した令和6年度学校歯科部会地区担当者会について報告。

○学術・平井丈先生

7月25日に杉浦剛教授にご挨拶に伺い、学術講演会の講演をご快諾いただいたことを報告。

○地域保健・前田先生

7月30日に開催された「第1回歯と口の健康まつり」の第1回実行委員会について報告。

○医療管理・西村先生

9月11日に開催を予定している医療安全立入検査講習会の案内文について報告・確認。30分の宮歯共同組合説明会も併催。ホームページに資料を掲載しているが、閲覧できない先生には当日資料を配布する

予定。

○ホームページ・在宅・武者先生

仙南歯科医師会のホームページにカレンダー機能を追加し利便性向上を図ることを提案、承認された。7月16日に開催した第2回在宅委員会について報告。施設協力医の勉強会の開催を検討。

7) その他

(井上先生) 第10回宮城県南歯科病診連携推進協議会開催の案内状について報告・確認。

6. その他

なし。

7. 監事講評 監事 小野 貴志夫

今日も大変お疲れ様でした。年度末に向けてかなり行事が立て込んできています。最近暑い日も続いてきておりますので、皆様体調管理に気を付けていただいて、事業の方も頑張っていたきたいと思います。よろしくお願いします。以上です。

8. 閉会 副会長 目黒 一美

今日は皆さんお疲れ様でした。60年ここに住んでいて過去にないくらい暑く、梅雨明けから益々暑くなる予報です。連日が体温越えのような暑さですので、ご自愛くださいますようお願いいたします。

ビールパーティの中間報告では参加人数が少ないと聞いていますので、ご都合のつく方は是非出席していただければと思います。それでは皆さんお疲れ様でした。今日はこれで閉会とします。

(議事録 総務 関根直輝)

【編集後記】

日頃より会務の運営にご理解ご協力を賜り御礼申し上げます。

さて、この原稿を作成している8月29日は台風10号の接近と自民党総裁選挙の話題で持ちきりですが、今回は6月から実施された診療報酬改定について感想を述べさせていただきます。

今回の改定はベースアップ評価料や医療DX推進体制整備加算など、これって医療保険のメニューですか？みたいな内容が目白押しでした。これらは現政権が力を注ぐ、官製の賃上げ、日本社会のデジタル化を医療保険を利用して推進を諮った結果と思われる。

もう一つ自分が画期的と感じたのは、フッ化物の利用の拡大や口腔機能の低下や発達不全といった、いわゆる「予防」的な内容が大幅に拡充した点です。これまで半世紀以上続く医療保険のなかで、厚労省は頑なに「予防は保険になじまない」というロジックを踏襲して予防の保険給付を拒んできました。今回の改正は歓迎すべき変化と言えますが歯科の分野においてはまだまだ拡充の余地があるかと思います。

今回の改定はこれからの歯科医療は国の政策の実現に即していくこと、デジタル化や予防などソフトウェアが改定を中心になっていくことを示唆するメッセージのようでもあります。

今後この流れは強まることはあっても撤回されることはないと思います。不慣れであったりエントリーが煩わしいという理由でこの波に乗り遅れると将来に禍根を残すことになるかもしれません。パラダイムシフトという大げさかもしれませんが、今回の改定では社会の歯科医療に対する期待の大きな変化を感じました。

(副会長 目黒 一美)